

belleza&salud

DOCTORA PALOMA TEJERO MASTER EN MEDICINA ESTÉTICA

UN MILAGRO LLAMADO BOTOX

a toxina botulínica es, ahora mismo, una de las soluciones para eliminar las primeras arrugas sin tener que pasar por una intervención quirúrgica. Eso sí, los efectos que produce no son naturales y siempre hay que estar asesorada por un buen especialista. Mediante la aplicación directa de una toxina que paraliza determinados músculos faciales, es posible rescatar la lozanía del rostro.

Vitabel (Botox) es una proteína natural purificada que se administra en pequeñas inyecciones para relajar el músculo y bloquear los impulsos nerviosos que forman las contracciones musculares.

El mecanismo de acción de la toxina botulínica consiste en una inhibición de la acetilcolina de la terminación nerviosa, con lo cual el músculo no se puede contraer. Posteriormente, y en respuesta a la inactivación neuromuscular, se generan nuevas terminaciones nerviosas para restablecer el contacto con el músculo.

El proceso dura varias semanas, pero la función muscular completa no aparece hasta pasados 4 ó 6 meses. Es un excelente tratamiento para aquellas personas que buscan resultados rápidos y efectivos y que no desean o no pueden someterse a una intervención quirúrgica. Además previene la formación de nuevas



arrugas y no altera la expresión facial, porque los otros músculos siguen actuando.

Se puede aplicar en cualquier época del año, y el paciente vuelva a su actividad diaria inmediatamente.

El Botox esta indicado para:

- -Corrección de las arrugas del entrecejo que se producen con el movimiento.
- -Corrección de patas de gallo.
- -Corrección de arrugas de la frente.
- -Corrección de bandas en el cuello que se producen durante la contracción de músculos superficiales (no corrige las bandas estáticas que resultan de la flacidez cutánea).
- -Corrección de arrugas de expresión inestéticas en la nariz.
- -Elevación "química" de las cejas.
- -Reducción de sudoración axilar y de las manos en casos de sudoraciones resistentes a otras formas de control.

Los resultados son muy superiores en estas localizaciones a los que conseguimos con implantes de relleno, aunque si es necesario ambas técnicas pueden complementarse. Podemos además lograr une elevación de la ceja de varios mm. en personas que las tienen caídas por la edad.

La única desventaja es que no sirve para eliminar las arrugas producidas por el sol o la flacidez de la piel causada por

la edad.

Estos tratamientos pueden asociarse a todas las técnicas que conocemos en el campo de la Medicina Estética para la prevención y el tratamiento del envejecimiento facial.

Durante el último año se han desarrollado toda una serie de tratamientos que conocemos con el nombre de Boto-like, dentro de la industria cosmética, que permiten obtener efectos similares al Botox, pero mas suaves, y que se aplican en forma de serum, cremas, y mascarillas. Se utilizan compuestos que aplicados tópicamente modulan la contracción de los músculos faciales, consiguiendo de forma inmediata un efecto tensor en la piel. La inhibición de los músculos evita que esos se contraigan de forma repetida al gesticular, y por tanto previenen la formación de nuevas arrugas de expresión

MEDICINA ESTÉTICA - CIRUGÍA PLÁSTICA Y ESTÉTICA - NUTRICIÓN Y DIETÉTICA Depilación Láser - IPL - LPG Endermologie - Radifrecuencia Accent...

> www.mediestetic.com Próximamente

Apertura de Nuevas Instalaciones c/ Reino Unido

Horario ininterrumpido 9 de la mañana a 8 de la tarde

Mediestetic

Clínicas de Medicina Estética

Clínica del Rosario Con. 210 45005 Toledo - Tel.: 925 21 58 46